



Rencontre avec Benoît Séverac

publié le 22/05/2018

Vendredi 18 mai, une belle rencontre riche en échanges !

Deux classes de 3ème (Bilas et Darden) du collège de Mauzé, deux professeures de lettres (Mmes Nesson et Waldeck), la conseillère d'éducation (Mme Delmas), l'infirmière (Mme Baron) et la documentaliste (Mme Le Gat) ont eu la chance d'accueillir l'auteur toulousain Benoît Séverac (qui avait participé au mois de janvier au festival Regards noirs à Niort).

Après des mois de lectures et de préparations pédagogiques (réalisations de fausses émissions littéraires, enregistrement de chroniques radiophoniques), les élèves ont pu échanger au CDI autour des romans noirs : Silence, Le Garçon de l'intérieur, Little Sister publiés aux éditions Syros et Trafics aux éditions Pocket avec leur auteur. Ils ont débattu des thèmes de la drogue, de la famille, du handicap, des violences de notre société actuelle (leur monde de demain) mais aussi à propos des belles rencontres qui changent une vie, du courage de dire non ou d'aider les personnes en difficulté. Pas de morale chez Benoît Séverac mais un homme en colère qui donne à voir, à connaître le monde tel qu'il est. Des thèmes importants pour des adolescents qui partiront bientôt se confronter à la vraie vie. Assurément, ils auront eu la chance de croiser un homme ancré dans la société d'aujourd'hui qui écrit aussi pour la jeunesse, selon ses propos « pour consoler l'adolescent un peu perdu qu'il a été. »

la documentaliste, G. Le Gat.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.